



Pensée Dominante du Mois.

Le Précieux-Sang.



La piété des fidèles a consacré le mois de juillet au Précieux-Sang. Rien de plus légitime et qui réponde mieux aux aspirations d'un véritable serviteur de l'Eucharistie que cette pratique. On ne conçoit pas, en effet, le Corps sacré de Jésus sans son Précieux Sang; et ce Corps très saint est uniquement au ciel et dans l'Eucharistie qui nous donne le Sauveur tout entier. Par conséquent, c'est surtout dans la blanche Hostie qu'il faut chercher et adorer le Précieux Sang de Jésus qui ne demande qu'à nous rafraîchir, à nous purifier, à nous enivrer de paix et de bonheur.

Chers lecteurs, allez souvent, durant ce mois, adorer avec amour le Sang de Jésus au T. S. Sacrement. Au pied de l'autel, méditez ces pensées : que *dans l'Eucharistie*, nous possédons ce Sang véritable, humain par sa nature, divin par son union au Verbe; — que *toutes ses efficacités et ses prodigalités* sont pour nous et pour notre salut : *propter nos et propter nostram salutem.*

